

Beschluss:

Der Stadtrat beschließt einstimmig bei zwei Stimmenthaltungen, den künftigen Standort des Gerätehauses der Freiwilligen Feuerwehr Horchheim am Bolzplatz Emser Straße im Stadtteil Horchheim zu realisieren sowie die verbleibende Sport- und Freizeitfläche unter Beibehaltung der bisherigen Nutzungsvarianten für kulturelle Veranstaltungen zu modernisieren und beauftragt die Verwaltung, die weiteren Planungen in die Wege zu leiten. Die Verwaltung stellt zudem sicher, dass während der Bauphase eine durchgehende Nutzung der Fläche für Kinder und Jugendliche als Spiel- und Bolzplatz, in ausreichender Größe, zur Verfügung steht.